



الشركة المصرية الدولية للصناعات الدوائية ش.م.م



التاريخ : 13 / 11 / 2023

السادة / البورصة المصرية – قطاع الإفصاح

تحية طيبة ،،،

بالإشارة إلى المادة رقم (32) من قواعد قيد وشطب الأوراق المالية بالبورصة المصرية نتشرف بأن نرفق لسيادتكم ملخص قرارات مجلس الإدارة رقم 652 المنعقد بتاريخ 13 / 11 / 2023.

وتفضلوا بقبول وافر الإحترام ،،،

مدير علاقات المستثمرين

عبدالرحيم غريب



Egyptian Exchange - Disclosure Sector

Greetings,

With reference to Article (32) of the Listing and Delisting Rules of the Egyptian Exchange, we are pleased to enclose a summary of the decisions of the Board of Directors in session No. 652, dated 13/11/2023.

_ END _



الشركة المصرية الدولية للصناعات الدوائية ش.م.م



التاريخ : 2023 / 11 / 13

ملخص مجلس إدارة الشركة المصرية الدولية للصناعات الدوائية (إيبيكو)

رقم 652 المنعقد بتاريخ 2023 / 11 / 13 الساعة الثانية مساءً

- التصديق على محضر إجتماع مجلس الإدارة رقم 651 والمنعقد يوم الإثنين الموافق 2023 / 9 / 18.
- إعتتماد القوائم المالية المستقلة والمجمعة عن الفترة المالية المنتهية في 2023 / 9 / 30 تمهيداً لإحالتها إلى السيد مراقب الحسابات.

وتفضلوا بقبول وافر الإحترام ،،،

مدير علاقات المستثمرين

عبدالرحيم غريب



Summary of the Board of Directors Meeting of the Egyptian International Pharmaceutical Industries Company (EIPICO) Session No. 652 held on 13/11/2023 at 2:00 PM

- Approval of the Minutes of Board of Directors Meeting No. 651 held on Monday, September 18, 2023.
- Approval of the Standalone and Consolidated Financial Statements for the fiscal period ending on 30/9/2023, pending submission to the Auditor.

_ END _